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CÂMARA SETORIAL DE AVALIAÇÃO DA CONFORMIDADE – 2° CICLO DE 2013 

Data: 26 de outubro de 2013 

Local: Fortaleza – CE      

 
Presentes: 
 

Conforme lista de presença 

 
Ausentes Justificados: 
 

Não houve 

 
Redator: 
 

André Vinicius Fofano (Cored)  

 

 

Assuntos Tratados 
 

Omer Pohlmann (Coordenador Geral da RBMLQ-I) inicia a reunião agradecendo os 
presentes e apresenta a proposta de cronograma e calendário para o ciclo de 
relacionamento 2014. 
 
Uma das propostas apresentadas foi a separação do encontro técnico da Dimel e 
Dconf em semanas distintas e inclusão de um dia dedicado a apresentação de cenários 
para planejamento das atividades. 
 
Marcelo Monteiro (Chefe da Dconf/Divec) propõs a realização das câmaras setoriais 
após a realização do encontro técnico e reunião de cenários. 
 
Omer menciona que a câmara de metrologia legal solicitou o encaminhamento de duas 
proposta para o calendário de 2014, com 2 encontros técnicos. Os componentes da 
câmara ratificaram a proposta. 
 
Omer propõe que os encontros técnicos sejam realizados no Rio de Janeiro. 
 
Os membros da câmara propuseram que a questão referente a assiduidade e 
pontualidade nas reuniões sejam abordadas durante a plenária. 
 
Alfredo Lobo (Diretor de Dconf) propôs que levar o assunto referente a medição de 
blocos e telhas também para deliberações na plenária. 
 
Evangelista (Chefe da Dimel/Disme) comenta que há situações cotidianas na atividade 
de verificação de instrumentos e avaliação da conformidade em que há superposição 
de atribuições e que esta condição deve ser tratada de forma a possibilitar o aumento 
do grau de cobertura das ações. 
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Lobo comenta que para estes casos uma das soluções possíveis é a criação de 
apenas um regulamento. Como encaminhamento foi proposto levar o tema para a 
plenária, com o objetivo de deliberar sobre os encaminhamentos a serem dados aos 
instrumentos/produtos que são afetados simultaneamente por RTMs e RACs. 
 
Lobo comenta sobre a limitação do laboratório do IPEM-PR no que se refere aos 
números de ensaios têxteis e aborda a necessidade de criação de novos laboratórios 
para atendimento as demandas dos programas de avaliação da conformidade.  
 
Como encaminhamento Lobo solicita que os resultados do laboratório têxtil do IPEM-
PR sejam apresentados na plenária e a Dconf se compromete a mapear as 
oportunidades para criação de novos laboratórios.  
 
Lobo comenta sobre a preocupação com a implantação dos novos conceitos na área 
de avaliação da conformidade e as implicações no SGI, se compromete a apresentar 
proposta para operacionalizar as modificações necessárias. Foi proposto também 
encaminhar para a plenária o tema. 
 
Lobo menciona as alterações dos critérios do PNAC e solicita que na plenária seja feita 
uma apresentação do Prêmio para a sensibilização e estímulo a participação. 
 
Lobo destaca a necessidade de estudo para a unificação dos dois bancos de dados 
(Cgcre e Dconf). Outro ponto a ser tratado é a migração do sistema de serviço de 
registro do orquestra para o SGI. Para o tratamento destas questões foi acordado a 
realização de reunião (a ser agendada pela Cored) entre a Dconf, Cored e TI da SUR-
RS para tratamento destas questões. 
 
Lobo comenta a respeito da necessidade de estimular os ODs no que se refere a 
divulgação do banco de dados de acidentes de consumo. Como encaminhamento a 
câmara propôs que a experiência do Ibametro na divulgação do sistema seja relatada 
durante a plenária. 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Próxima Reunião:  
 

Data: Não definida 

Local: Não definido 

 


